

学力を高めよう

230927

9月後半になっても最高気温30℃以上の日を真夏日が続きました。異常気象とか本格的な温暖化になったと言われますが、一定の地軸の傾き及び規則正しい地球の公転運動のため、朝夕の気温が低くなり、秋らしい気候となりました。

暑い日々から解放されたことで、心地よく過ごすことができ、落ち着いて学習に取り組むことができるのではないかでしょうか。昨年は、11月に「力を蓄えよう」という題で書きましたが、やっと涼しくなった今年の10月を、学力向上の時期として過ごしてほしいと願っています。

今、2年生は、昼休みと放課後に、進路相談室で校長先生と面談をしています。2年生の中には、高校や大学で学ぶ数式の解法を動画で学んだり、漢字検定準1級合格を目指して勉強したり、楽器を演奏している生徒がいました。学校の勉強とともに、興味あることを楽しく深く学んでいるようです。また、2年生になり、しっかり勉強するようになったという生徒もいて、これも良いことだと思います。

ところで、「校長先生は何をしますか？」と問われそうです。昨年の今頃、防災士の資格を得るために、講習を受け、テキストを読み、問題集を使って学んでいました。今年は、教育に関した学会に投稿する論文を書き始めたいと考えています。昨年も投稿しましたが、ある程度良好な評価を得たものの、学会誌には掲載してもらえませんでした。今年はぜひ掲載してもらえるような文章を書きたいと思います。3年生が取り組んでいる卒業研究と同じですね。また、金沢錦丘中学校の先生方も、1人1台端末を生徒に活用させて、効果的な授業を行っていることを11月に発表します。そのためのまとめを10月に行います。生徒、先生がともに学ぶ10月になるようにがんばりましょう。

これから、12月の冬至に向け、日の出が遅く日の入りが早くなります。日照時間が短く南中高度が低くなります。特に帰宅する時刻が暗くなるので、交通安全に十分気をつけてください。また、新型コロナウイルスや季節性インフルエンザが流行し続けています。修学旅行、企業見学、母校訪問と大きな行事に参加するためにも、手洗い、換気、規則正しい生活に心がけ、健康で過ごしてください。